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通常例会 ・ 理事会　ゲストスピーチ予定

   ４月 15日（月）

   ４月 ２日（火）
   ４月 ９日（火） クラブ休会

鶴岡西ロータリークラブ合同夜例会（いさごや）

   ３月 26日（火） うどん打ち家族例会 （華夕美日本海）

令和６年３月５日（火）   第3044回  例会   （本年度第24回）
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3 月（弥生）
　3 月の声を聴くとここ鶴岡を含めた日本海側に住
む人々にとっては鬱屈した長い冬から解放されて気
分的に軽やかさが体中に満ちてきます。
　陰暦 3 月の別名 “弥生” は本来「いやよい」と読
みます。“いやがうえにも盛り上がる” の “いや” は
嫌いという字ではなくこの「弥」という字です。“い
やがうえにも盛り上がる” といえば “いやいや盛り
上がる” のではなく “ますます盛り上がる” ことです。
つまりこの「弥（いや）」にはますますという意味
があるのです。「生」という字は “生い茂る” とい
う意味ですから「弥生」は “ますます生い茂る” と
いう意味になります。
　3 月には代表的なイベントとして卒業式やひな祭
りがあります。カレンダー上のひな祭りは 3 月 3
日で桃の花や菜の花を飾ります。私が子供時分のひ
な祭りは4月3日で家の周りには雪もたくさん残っ
ていました。丁度学校も春休みでその日は無礼講で
す。近所の家々に「おひな様を見せてください！」
と言ってはその家に上がり、帰り際にはお菓子やみ
かんなどを頂戴したものです。
　鶴岡市は庄内に古くから伝わるひな人形などを展
示する街歩き企画「鶴岡雛物語」が 3 月 1 日から
スタートしています。会場となった各施設は華やか
な空気に包まれ、春の訪れを告げています。平成 7
年から開催し、今年は 28回目です。
　ひな祭りは女の子の健やかな成長を願ってのお祭
りですが、それらひな人形を時期的に遅くしまうと
嫁に行きそびれると言われているため、シーズンが
終われば早々に片付けられているようです。

☆第 10 回 理事会☆
【報告事項】
1．芳賀年度地区委員
　米山奨学・米山学友委員長　西川富美子
　会員増強委員会委員　　　　髙橋　弘美
　青少年交換委員会委員　　　朴　　文秀
2．全国ローターアクト研修会
　　　　　　3月 23日（土）～ 3月 24日（日）
　佐藤孝子直前ガバナー、菅原成規幹事 2名参加
3．南陽ロータリークラブ 60 周年式典
　4月 21日（日）佐藤孝子直前ガバナー参加
4．鶴岡東高校インターアクトクラブ活動視察
　3 月 8 日（金）菅原幹事、佐々木会長エレクト、
　榎本青少年奉仕委員長、佐藤孝子委員、高橋直前
　幹事　5名参加
5．会長エレクト研修セミナー
　白鷹町　3月 9日（土）佐々木会長エレクト参加
【協議事項】
1．東京東江戸川 RCとの合同レクリエーション
　3月 19日（火）～ 3月 20日（水）
　佐藤友行、冨樫松夫、菅原成規　3名参加
2．鶴岡 RC65 周年記念例会について
　5 月 7 日（火）孟宗汁家族例会を兼ねて紅屋さん
　で開催
3．次年度地区補助金を活用した社会奉仕活動
　大山公園「尾浦の館」（からぐり、山車を保存）　
　の立て看板の修繕工事を予定
4．庄内地区中学校英語暗唱大会出席について
　3月 9日（土）国際村ホール
　国際村賛助会員のお願い　年会費　10,000 円
【今後の予定】
　・3月 13日（水）IA 連絡協議会　寒河江市
　・3月 26日（火）うどん打ち例会 華夕美日本海

　これまでの 58 年間、鶴岡青
年会議所は、先輩諸兄姉の想い
を受け継ぎながら、行政機関や
関係諸団体など、協力者の皆様
からも支えられ、赤川花火大会
のような地域の象徴とも言える
事業も生み出し、地元へ貢献し
てきました。近年は一昔前と比べると少数精鋭で活
動を行っておりますが、一つ間違えると今までの活
動が維持できないリスクも抱えております。また、
物事には「節目」が必ずあります。日本でいえば、
和暦の変わり目もまたその節目にあたり、平成から
令和へ移行した際も大きな話題となりました。私は
長い歴史をもつ鶴岡青年会議所にとって初めての平
成生まれの理事長となります。これもまた大きな節
目と言えるのではないでしょうか。昨今は、持続可
能性がキーワードの一つとなり、多様性を重んじる
風潮やワークライフバランスを整える環境作りが重
要視されるようになりました。鶴岡青年会議所は組
織の持続可能性を考えたとき、過渡期に差し掛かっ
ていると感じています。節目であることを一つの
きっかけにし、次の節目である60周年に大きくジャ
ンプするためのホップの年として、本年は未来を見
据えた持続可能性を追求する活動を行う年と位置付
けます。58 年前の鶴岡青年会議所の創始の思いは
しっかりと受け継ぎ、温故知新、明るい豊かな社会
へ向けて邁進していきましょう。

スローガン

「新時代へ」

事業計画
○第 31回赤川花火大会の開催

　次の節目（35 回や 40）を見据え、持続可能な赤
川花火大会を作るための組織改革
　タスクを整理し、引継ぎをしっかりと行い、外注
を含めた外部との連携を強化する

↓
　限りあるパワーを効果的に使えるように。
　LOM 事業、出向なども積極的に行うことができ
るような体制を作る

○地域の文化を活かした青少年育成事業の実施

　登録から 10 年を迎えるユネスコ食文化創造都市
鶴岡と協働し、農村の文化、伝統、芸能を軸にし青
少年世代の地域愛を醸成する

↓

会 長 挨 拶 会長／冨田 喜美子

斎藤　秀紀君　4/27（土）東京第一ホテル鶴岡で鶴岡南クラブ
創立30周年記念式典が開催されます。記念講演
に車椅子YouTuber渋谷真子さん、記念ミニコン
サートは有名なギタリスト福田進一さんです。
どうぞご出席お待ちしております。

冨田喜美子君　青年会議所理事長の鈴木俊将さんスピーチあり
がとうございました。今間勝巳さんメークご苦
労様です。

菅原　成規君　鈴木理事長ありがとうございました。
佐藤　孝子君　用事で例会の途中に退席し申し訳ありません。
佐々木仁道君　誕生日のお祝いありがとうございます。60歳に

なりました。区切りの年に次年度クラブ会長を
務めさせていただきます。各役員、理事、委員の
人員配置を幹事と一緒に考えています。一人の
人に何役か受け持っていただくことになります
がよろしくお願い申し上げます。

西川富美子君　本日はJC鈴木理事長ありがとうございました。
テイテイさん、あと一カ月ロータリーを楽しん
でください。ゲストでお見えの今間さんには（他
地区から依頼され）十四代のお酒をお願いした
ところかなり苦労されて手に入れお持ちくださ
いました。ありがとうございます。

佐藤　友行君　鈴木JC理事長のご活躍を祈念申し上げます。
榎本久靜子君　青少年交換留学生のそうすけ君が3月2日から

帰国まで第3ホストファミリーの菅原さん（三
川町）にお世話になります。3月26日のうどん打
ち例会に参加する予定です。よろしくお願いい
たします。

髙橋　弘美君　鈴木理事長ありがとうございました。

将来この地域を支える世代に対して、先人の想いを
しっかりと伝えていく。

○60周年に向けたそれぞれの成長

　青年会議所とは何なのかをしっかりと考える機会
を作り組織強化を図る
　山形プロック協議会への会長及び事務局などの出
向協力

↓
　一人一人の成長が、事業の質の向上、地域へのイ
ンパクトに繋がる

○未来を見据えた会員拡大

　2024 年度は期首 61名でスタート
　各種大会の誘致などを見据え 100 名規模まで戻
す

↓
　経営者や後継者だけではなく、サラリーマンなど
でも加入しやすい組織へ

理事長プロフィール

鈴木俊将（すずきとしまさ）
1990 年（平成 2年）生まれ　33歲
有限会社ティーズファクトリー
取締役（農業・清涼飲料製造業）

2018 年入会
 

2024 年度活動方針
　2024 年度鶴岡 JC 理事長　鈴 木  俊 将 氏
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